



TELEKOMUNIKASI

Telkomsel Siap Jaring 8 Juta Pengguna 4G di 2016

JOGJA—Jaringan 4G LTE Telkomsel hadir di Jogja. Perusahaan operator seluler itu menjanjikan *mobile broadband* terbaik dan tercepat untuk mendukung gaya hidup *digital* di kota ini, terutama di segmen anak muda.

Jika tahun ini hanya 14 kota yang dilengkapi dengan jaringan 4G, tahun depan Telkomsel menambah 30 kota lagi di Indonesia. Tidak hanya itu, operator seluler terbanyak di Indonesia itu juga menargetkan pengguna 4G yang paling besar.

Hingga November tercatat 1,8 juta pengguna 4G Telkomsel. "Sampai akhir tahun ini kami targetkan dua juta pelanggan, sementara tahun depan kami targetkan memiliki delapan juta pelanggan," kata Direktur Utama Telkomsel, Ririek Adriansyah saat *launching* Telkomsel 4G di Baleresto Jogja, Sabtu (14/11).

Dia mengatakan, *traffic* penggunaan layanan data di Jogja pada kuartal III-2015 mengalami kenaikan 160% dibandingkan tahun sebelumnya. Hal ini menunjukkan bahwa *mobile digital lifestyle* telah menjadi bagian dari keseharian masyarakat.

Layanan Telkomsel 4G LTE menurutnya mampu memberikan akses data lebih cepat sehingga akan membantu meningkatkan produktivitas pelanggan. Layanan Telkomsel 4G LTE di Jogja beroperasi di frekuensi 1800 MHz menggunakan pita selebar 10 MHz dengan kecepatannya mencapai 75 Mbps. Sehingga, kata Ririek, layanan *mobile broadband*-nya lebih cepat

dan stabil.

Jogja menjadi kota kesepuluh yang menikmati jaringan 4G LTE Telkomsel. Dalam tahap awal ini, jaringan tersebut hadir di Kota Jogja dan Sleman, yakni di lokasi-lokasi strategis seperti areal kampus Universitas Gadjah Mada (UGM), Universitas Negeri Yogyakarta (UNY), Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga, UPN Veteran, UKDW, kawasan Malioboro, Kraton, bandara, perumahan, *café*, jalan protokol, hingga pusat perbelanjaan.

Ririek mengatakan, saat ini Telkomsel memiliki sekitar 55% pelanggan data dari total pelanggan di Jogja. Adapun sekitar 45.000 pelanggan Telkomsel di DIY tercatat telah menggunakan *handset* (ponsel) 4G. Hanya saja, tambah Ririek, mereka selama ini masih berjalan di jaringan 3G. EVP Telkomsel area Jawa-Bali, Yetti Kusumawati mengatakan, penempatan BTS akan lebih menyebar dan akan ada 50 BTS lagi di awal tahun. Hingga akhir tahun ini, pihaknya masih akan memantau penetrasi pasar dari jaringan 4G LTE Telkomsel tersebut.

Fun Walk

Agenda peluncuran jaringan 4G dilanjutkan pada Minggu (15/11) dengan digelarnya *fun walk* Telkomsel 4G LTE yang diikuti ribuan peserta. Acara ini start dan finish di Foodpark UGM, Sleman.

Direktur Sales Telkomsel Mas'ud Khamid mengatakan, kegiatan ini diikuti sekitar 2.000 peserta. Kegiatan ini digelar sebagai rangkaian peluncuran layanan



Harian Jogja/Abdul Hamied Razak

Kiri ke kanan, Direktur Utama Telkomsel Ririek Adriansyah, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Didik Purwadi, Walikota Jogja Haryadi Suyuti dan Direktur Sales Telkomsel Mas'ud Khamid saat peluncuran Telkomsel 4G LTE di Jogja, Sabtu (14/11).

4G LTE. "Kami ingin mengajak warga Jogja untuk memeriahkan kegiatan ini," ujar dia di Foodpark UGM, Sleman, Minggu.

Peserta hanya perlu membeli tiket seharga Rp35.000 dan mendapatkan kaus serta paket data sebesar 1,5 GB. Kegiatan ini dikemas dengan konsep *fun walk*. Di mana Telkomsel ingin mengajak peserta untuk berolahraga dan mendapatkan hadiah. Mereka juga bisa mengikuti *fun games*, mencoba aplikasi dari Telkomsel, mendapatkan hiburan musik, serta kegiatan menarik lainnya.

Walikota Jogja Haryadi Suyuti, yang hadir dalam acara tersebut berharap layanan baru dari Telkomsel bisa



Harian Jogja/Kusnul Isti Qomah

Ribuan Peserta ikuti Fun Walk Telkomsel 4G LTE, Minggu (15/11).

bermanfaat bagi seluruh masyarakat Jogja. "Masyarakat bisa menikmati jaringan tercepat di mana sebagian besar

wilayah Jogja tercakup. Harapannya bisa memajukan pariwisata," ujar dia. (Abdul Hamied Razak/Kusnul Isti Qomah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005